

## Diputado Beltrán condenó con fuerza ataque incendiario perpetrado en Lautaro

**El Parlamentario Mallequino indicó que espera que en lugar de que el Gobierno afirme que todo está tranquilo en La Araucanía, trabaje por la seguridad de las personas.**

Luego de que, en horas de la mañana de ayer martes 29 de abril se registrara un nuevo ataque incendiario en La Araucanía, específicamente en una faena forestal ubicada en el sector rural de Peu Peu en la comuna de Lautaro, en donde al menos ocho encapuchados tras intimidar a los trabajadores, hicieron disparos al aire y quemaron cuatro camiones, una camioneta y una retroexcavadora, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, condenó, con fuerza, este nuevo hecho violento que afecta a un pequeño empresario de la zona.

“Condeno con la más

absoluta fuerza —maniféstó el Parlamentario Mallequino— el atentado que ha ocurrido en Lautaro. Esto da muestra que la violencia y el terrorismo aún están muy lejos de acabar”.

Asimismo subrayó que “espero que el Gobierno en vez de decir que todo está tranquilo en La Araucanía, trabaje por la seguridad de las personas y que con la mayor urgencia, se apoye a Luis Barrientos, quien sufrió con este atentado la quemadura de cuatro camiones, una camioneta y una retroexcavadora”.

El diputado Beltrán ha mantenido la visibilidad de estos hechos de vio-



lencia que se registran en La Araucanía en el seno del Congreso Nacional, en donde constantemente está exigiendo mayor dotación de efectivos de Carabineros y la PDI, mejores condiciones laborales y de equipamiento para estos funcionarios y mayor presencia de las Fuerzas Armadas, para tratar de minimizar la ocurrencia de este tipo de atentados que afectan la paz, la tranquilidad y la economía de la IX Región.

También ha sido un acérrimo defensor de las víctimas de la violencia rural, como el caso de Luis Barrientos, para quienes siempre pide apoyo y resarcimiento de sus pérdidas, pues estos pequeños empresarios son una de las fuentes más importantes de puestos de trabajo en La Araucanía, en donde los niveles de cesantía superan el 8%.